

Doce marcas para liderazgos en la temporada en Doha



La Habana.- **UN COMIENZO** con 12 marcas líderes para la incipiente temporada y el recuerdo del duelo de hace un año entre el cubano Pedro Pablo Pichardo y el estadounidense Christian Taylor marcaron el estreno de la Liga del Diamante de atletismo en Doha, Catar.

Taylor, campeón mundial y olímpico de triple salto, protagonizó una de las escaladas a la cima del ranking, aunque con discretos 17,23 metros, y aseguró que sin Pichardo en el panorama carece de presión, así que por lo pronto se conformó por ganar sus primeros 10 puntos para el circuito.

«Por supuesto que tenía expectativas más altas, pero lo más importante es mantenerse saludable. En este momento, con Pichardo fuera de la acción, estoy compitiendo contra mí mismo», indicó al sitio web de la IAAF.

Pichardo, que sufrió una microfractura en el tobillo derecho, ya regresó a la preparación, pero todavía pasarán algunas semanas hasta que pueda presentarse en un duelo de este tipo.

Muchos recordaron que hace un año el Hamad Bin Suhaim le vio registrar 18,06 metros que fueron récord para el evento y el diamante en general, con Taylor quedado segundo con 18,04.

Ahora el atractivo lo aportó el triple entre mujeres, con Latinoamérica como protagonista luego de que la colombiana reina universal al aire libre Caterine Ibargüen se viera retada por la número uno bajo techo Yulimar Rojas, de Venezuela.

La Ibargüen necesitó el extra para imponerse a la joven rival, tanto que los 15,04 metros que le llegaron en el último intento constituyen su segunda mejor marca histórica, válida ahora para fijar en 32 los triunfos que engrosan su expediente.

Pero Yulimar, de solo 20 años, ganadora en marzo pasado en Portland y entrenada por el cubano Iván Pedroso, también hizo lo suyo a base de varios registros por sobre los 14 metros, uno de ellos 14,79 inscrito como récord nacional.

Otro evento entre damas que mereció atención fue el salto con pértiga, dominado por la estadounidense Sandi Morris con marca personal de 4,83 metros, lo mejor de un año en que Cuba aspira en grande con Yarisley Silva.

Igualmente pasaron a encabezar escalafones la etíope Almaz Ayana (8:23.11 minutos en los tres mil metros), la británica Eilidh Doyle (54,53 segundos en 400 con vallas) y la sudafricana Caster Semenya (1:58.26 minutos de 800 metros).

El keniano tres veces titular mundial Asbel Kiprop dominó los 1 500 metros con 3:32.15 minutos, el estadounidense plateado de Londres 2012 Erik Kymard ganó el salto de altura con 2,33 metros y el polaco dorado del orbe Piotr Malachowki lo hizo en el disco con 68,03 metros.

Por cierto, será el propio disco, pero entre mujeres, el evento que marcará el debut cubano en la siguiente parada, prevista para el día 14 en la china Shanghai.

Allí estarán la campeona mundial Denia Caballero y sus compañeras Yaimé Pérez y Yarelis Barrios, un trío peligroso para la estelar croata Sandra Perkovic.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/92798-doce-marcas-para-liderazgos-en-la-temporada-en-doha>



Radio Habana Cuba